

# Zeitungsausschnitt

<input type="radio"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau	
<input type="radio"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input checked="" type="checkbox"/> örtlich <u>W</u>
<input checked="" type="radio"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	<input type="radio"/> Gesamtausgabe
<input type="radio"/>	_____	_____	vom <u>06.03.88</u>

## Neuer Oberbrandmeister

Ralf Kiepe ist  
neuer Wehrleiter  
der Freiwilligen  
Feuerwehr  
Cronenberg.  
Stellvertreter ist  
Andreas Homm.

(-hl). Bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg hat es einen überraschenden Wechsel in der Leitung gegeben. Zehn Jahre hatte Rolf Tesche die Wehr geleitet, jetzt stand er ebenso wie seine beiden Stellvertreter nicht mehr zur Verfügung. Neuer Wehrleiter ist Oberbrandmeister Ralf Kiepe, sein Vertreter Unterbrandmeister Andreas Homm. „Mit einem lachenden und einem weinenden Auge“ verabschiedete sich Rolf Tesche und wünschte seinen Nachfolgern viel Glück und Erfolg und insbesondere, „daß die Kameraden mitziehen“. Während Tesches Vorgänger Peter Mühlhoff sich insbesondere auch im Namen der Cronenberger Wehrleute für die jahrelange, menschliche Art bedankte - „wir waren stets eine gute Truppe“ - stellte der Chef der Wuppertaler Feuerwehr, Joachim Blätte, fest: „Seitdem ich in Wuppertal bin, habe ich die Cronenberger Wehr in guter Erinnerung. Hier geht es immer locker zu, Fröhlichkeit und gute Kameradschaft bestimmen die Arbeit. Die Feste sind für



Feuerwehr-Chef Jürgen Blätte (2.v.r.) wünscht dem neuen Cronenberger Wehrleiter Ralf Kiepe (2.v.l.) viel Erfolg. In der Mitte der neue Vertreter, Andreas Homm, außen die Vorgänger Heinz-Günter Vitt (links) und Rolf Tesche.  
Foto: Hartmut Schmah

mich immer ein Juwel. Rolf Tesche verdient dabei gebührender Dank.“

Ingeborg Alker, stellvertretende Bezirksvorsteherin und DRK-Bereitschaftsführerin, dankte für die gute Zusammenarbeit mit den Wehrleuten. Sie hob auch den Einsatz bei vielen öffentlichen Veranstaltungen wie der Werkzeugkiste hervor.

Die anstehenden Ehrungen nahm der bisherige Amtsinhaber noch selbst vor. Für 15 Jahre aktiven Dienst bekamen Oliver Vitt, Marian Furmanek und Holger Laubert einen Bierseidel mit Gravur. Durch Blätte wurden zum Feuerwehrmann befördert: Karsten Vitt, Dominik Capozzoli

und Marco Arnhold. Marc Furmanek ist jetzt Unterbrandmeister und Ralf Kiepe als amtierender Wehrleiter Oberbrandmeister.

Im abgelaufenen Jahr mußte die Löscheinheit Cronenberg zu 99 Einsätzen ausrücken. Darunter waren 22 Brände, 21 sonstige Hilfeleistungen, und in 48 Fällen waren die „Ersthelfer vor Ort“ gefragt. Leider gab es aber auch wieder vier „blinde Alarmierungen“ und vier „böswillige“. Durch die große Zahl der Ersthelfer-Einsätze ging die durchschnittliche Personalstärke pro Einsatz auf 8,3 Feuerwehrmänner und die durchschnittliche Einsatzdauer auf 37,56 Minuten zurück.